

Dans cette anthologie, je compare Rimbaud au célèbre chanteur français Renaud. Il m'a semblé bon d'associer les deux personnes puisqu'elles ont suivi un parcours de vie quasiment identique et qu'elles écrivirent de virulentes critiques.

J'étais également le lien avec plusieurs œuvres assez récentes, un film et une chanson. Le film retracant la vie de Bob Dylan me paraît être un bon exemple d'une vie rebelle et fugueuse. Quant à la chanson de Boris Vian, à mes yeux, elle fait écho aux idées anti-militaristes de Rimbaud.

Pour finir, j'ai choisi de mettre en relation le poème Sensation avec le poème Demain, dès l'aube... tiré de l'anthologie pratique Des troubadours à Apollinaire et écrit par Victor Hugo. J'y présente leurs similitudes ainsi que leurs différences.

J'espère que cette modeste anthologie vous procurera autant de plaisir que j'en ai éprouvé à la constituer.

Yann Cuerone